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透過安靜等候神，得著醫治與釋放

我想回應周牧師說的有寶貝放在瓦器裏，這是我一直以來所感恩的。

自從從達拉斯回來後，我真的覺得有一個寶貝放在瓦器裏。我真的非

常感恩。我們沒有去德州前，周牧師告訴我們一定要去領受這份。我

覺得我到德州去一定要得到這一份。因爲我領受的是普世要建立 24小

時祭壇。我是在祭壇服事的。我這個人要先進入至聖所，被神得著。

我要先被神模成一個新婦，才能夠帶許多的新婦進入祭壇的服事。所

以我覺得神非常恩待我，因我有個自在必得的心。所以在德州的時候，

每一次呼召我都是第一個衝出去，跪下來我就撕心裂肺地哭。大概兩

國星期都是這樣。前面是原生家庭的醫治，特別是和天父爸爸的關係。

以前我不能叫阿爸父，叫不出來。但自從從德州回來之後我就和天父

有一個很熱摯的關係。

所以我覺得既然領受了這一份，回來後我一定要有個小組。那時與

Kathy一起，從愛修園畢業，在 633實習，那時教會負責人家裏有些事

情，他就把棒交給我們，我就開始帶領等候神的小組。沒有想到神真

是預備這些小孩子，一等候神，神作了很大的工作，第一次有很深的

醫治。有許多單親的，哭的很厲害。第二、第三次神已經帶領進入國

度性的代禱。他們領受的異象而且他們可以詮釋這個異象。這是聖靈

對他們的帶領和教導。他們會禱告，非常有力的代禱。一句話就把整

個畫面詮釋出來。感謝神通過等候神，神興起兒童的大軍，在我離開

後，就回想神這段時間做了什麽。我在那裏實習 3個月，之後神帶領

我去 611。在我們等候神的那三個月裏面，神的同在非常的大，我們可

以 6、7個小時持續的等下去，神不斷的工作，連區牧長進到我們裏面

坐著，都快要躺下去。那些同工們進來就哭了，神就醫治他們了。他

們從來沒有這方面的知識道理，也不相信這一套。神自己在做，將榮

耀歸給神。



後來我回顧等候神這三個月的時間，教會的人數從不到一百人，升到

140多人。青年牧區的人數從不到 10個人，升到近 20人。兒童教會從

20多人升到 40多人。我看見神的手在其中工作。雖然其他牧區好像不

関我的事，我們在持續等候，神的榮耀同在一直停留在那裏，所以神

就工作。633當時有補習社，那些孩子中有還沒有信主的，但他們非常

渴慕與我們在一起。信主的孩子做完功課後，就可以和我們一起等候

神，其他的孩子從旁邊經過，看自己還不能進去，也非常想進來和我

們在一起。他們一進來，神就教導他們怎樣禱告，怎樣看異相，吹角、

打鼓、揮旗，他們發掘了自己内在的恩賜，他們非常喜悅在這樣的一

個敬拜裏面，等候裏面。

6月份我去了 611。神就對我說要為 24小時的禱告中心建立禱告。8月

份他們就開始了每個月一次 24小時的禱告。神也要做一個兒童教會的

復興工作。期中我們也一直持續禱告，求主預備周牧師來 611這裡的

路。神做工非常奇妙。我當時對牧師說，我們想和其他教會的人一起

等候神。他說可以給我們提供一個地方。這樣就定了個地方。當時賴

牧師本來不在 611，她在愛修園，後來又在 633，因爲豬流感的緣故，

去到 611。賴牧師帶領聚會後，我們就接著那水流，開始等候神。我靈

裏有非常強烈的感覺，希望神差派周牧師來到 611教導我們等候神和

内在生活，因爲我們非常需要這方面的教導。結果神就這樣一直為我

們預備。預備到我們來 611的時候，我們在這裡操練安靜等候神的人

多了很多。感謝神！在 611的等候，也是我在兒童教會的小組學房有

開始教旌旗的時候，也帶領他們開始等候神。神也照樣把祂在 633做

給教會的，都作在 611的旌旗班裏。他們非常渴慕，問我們什麽時候

可以再來。但因爲牧者還沒有預備好，所以就停下來。

我再簡單講一下，我在帶領等候神的小組時，組員的生命是怎樣改變

的。神作的工很深，都是從根源來做的。比如説有的是有被拒絕的靈，

有的是性別錯亂的，他們都在等候神的時候，我有個領受，現在神要

醫治我們，他們就回到母腹時代，聖靈就帶領他們進入到創傷的部分，

然後就把性別錯亂完全改過來了。有個組員，她的服裝非常中性，不

穿花衣服。結果神作了完全扭轉的工作，她現在可以打扮地像女孩子



一樣，神帶到補習社的孩子進入我們等候神小組的，這一年已經有

26個孩子決志信主。榮耀歸給主，無法想象到，在等候神的小組會有

人決志信主。不信主的人來到小組，就被神觸摸，然後問他們是否要

信主，他們說要，就開口帶領他們決志信主。我看見神在這裡做無限

量的工作，超乎我們想象的。

我當時的領受神要醫治一個被拒絕的靈，一個組員的孩子非常活躍，

沒有辦法停下來，使聚會受到攪擾。那天神感動她為拒絕這個孩子來

認罪。她認罪後，神就完全醫治她和孩子的關係。祂藉孩子對媽媽說：

“我非常喜歡媽媽。”以前孩子說：“我不喜歡媽媽，只喜歡爸爸。”

她上週六來分享見證說，神已經安全醫治她和兒子的關係了。她的孩

子原本非常活躍，現在可以安靜下來，牧師預言說這我們會有 2000個

兒童代禱大軍，我相信一定會通過等候神這個捷徑來達成的。將榮耀

歸給神


